

Sommerkino-Zeit

„Film ab“ im lauschigen Hof.

Radstadt. Mit dem Film „Love Machine“ startet am Mittwoch, 10. Juli, wieder das beliebte Sommer-Open-Air-Kinoprogramm in Radstadt im geschützten, lauschigen Hof des ehemaligen Bezirksgerichtes. Leinwand und Projektionsgerät werden aufgestellt und los geht's – jeden Mittwoch bis 21. August. Am 14. und

21. August wandert das Radstädter Sommerkino mit zwei Filmen auf die Gnadenalm in Untertauern. Hier heißt es in freier Natur, vor der Kulisse der Radstädter Tauern, „Film ab!“. Auf dem Programm stehen wieder gut ausgewählte filmische Gustostückerl.

Mehr Infos: www.daszentrum.at, 0 64 52/7150.



Laue Sommernächte und gute Filme.